

contribue à l'équilibre des forces de dissuasion stratégiques qui constitue la pierre angulaire de la limitation des armements dans le contexte des relations Est-Ouest.

B) Le Canada a adopté la position selon laquelle dans l'éventualité où tous les membres des Nations Unies, y compris ses alliés membres de l'OTAN et les membres du Pacte de Varsovie, prendraient des engagements contrôlables en faveur de la prise de pareilles mesures, il ferait de même.

Question 4: Êtes-vous prêts à travailler au partage des richesses de la Terre de manière que les choses essentielles à la vie comme l'eau potable, les produits alimentaires, les soins de santé de base et la scolarité soient à la portée de tous les habitants de la planète?

Réponse: Le Canada s'est engagé à promouvoir le développement et la croissance de l'économie mondiale de façon à répondre aux besoins fondamentaux de tous les hommes. Notre programme d'aide est axé avant tout sur les pays et les populations les plus pauvres, près de 80 % des ressources consacrées à notre programme d'aide bilatérale allant aux pays à faibles revenus. Le Canada a accepté l'objectif de 0,15 % du PIB, fixé par les Nations Unies à l'égard de l'aide aux pays les moins avancés (PMA), objectif qui a été pratiquement atteint en 1985. Notre programme d'aide bilatérale est axé sur trois secteurs, soit l'agriculture, le développement des ressources humaines et l'énergie. Le Canada attache beaucoup d'importance aussi au rôle primordial joué par les femmes, sachant qu'elles sont des éléments clés du développement dans des domaines comme les soins de santé, la nutrition, l'alimentation et l'éducation. Il engagera des fonds de plus de 2,2 milliards \$ cette année au titre de l'APD, soit 0,5 % du PNB.

Nos politiques commerciales et économiques importent aussi quant aux perspectives de croissance du Tiers monde. Le Canada prend une part active aux pourparlers menés sur les tribunes économiques internationales en vue de faire avancer la coopération économique internationale et améliorer les perspectives de croissance de toutes les nations. Il a pris différentes mesures à l'appui du redressement à long terme de l'économie des pays en voie de développement. Le Canada a ainsi fait pression pour l'élargissement des rôles du Fonds monétaire international et de la Banque mondiale, de l'examen hâtif de la proposition d'accroître le capital général de la Banque mondiale et d'une reconstitution importante des ressources